



# ひがしつ子

明倫四徳  
仁・義・礼・智

高鍋東小学校「学校だより」令和7年7月7日(月) 文責: 校長 黒木修志

## 七夕の願いごと

右の写真は、校長室の前の廊下に掲示してある素敵な七夕飾りです。6月26日(木)、更生保護女性会の方々が来校され、下の写真のように、七夕飾りを設置してくださいました。ご多用の中、本当にありがとうございました。

この七夕飾りは、更生保護女性会の方々と放課後児童クラブの子供たちで作成したそうです。きれいな飾りと一緒に、子供たちの夢や願いごとが書かれた短冊がついています。

短冊には、次のようなことが書かれていました。  
「かぞく みんなが 幸せで くらせますように」  
「ピアノの はっぴょう会に せいこうしますように」  
「かっこいい ダンスが おどれますように」  
「ミニトマトが 大きく なりますように」  
「かみきりやさんに なれますように」  
「かぞくが えがおで 幸せに くらせますように」  
などなど

みんなの夢や願いごとが叶いますように…。



## ツバメの巣

今年も?!学校の校舎(4棟)の軒下にツバメの巣ができています。巣の中には、小さなひなが4、5羽、元気に育っています。親鳥が何度も何度も飛んできては、せっせと餌を運んでいます。巣から顔を出したひなたちは、写真のように、口を大きく開けて「はやくちょうだい!」とばかりに待っています。その様子はとてもかわいらしく、見ている私たちの心もほっこりします。

子供たちも、4棟のロビーを通るたび、「がんばれー!」と、ツバメたちを応援していることでしょう。ツバメは「幸せを運ぶ鳥」とも言われます。生きようとする懸命な姿を見ていると、小さくてもかけがえのない命であることを教えてもらえます。



# 「おはなしこりん」のみなさん



7月2日（水）、6年生の教室で読み聞かせボランティア「おはなしこりん」のみなさんによる読み聞かせがありました。教室には、ゆったりとした時間が流れ、子供たちは絵本の世界にじっと耳を傾けていました。

その中に、『へいわとせんそう』（谷川俊太郎さん文、noritakeさん絵）という絵本がありました。へいわな日常と、せんそうの現実が静かに対比されていて、一つ一つの言葉や絵が、読む人の心に染みこんでいきます。「へいわって、こんなことなんだね」とあらためて気づかせてくれる絵本でした。大切なことに気づくきっかけをつくれる読み聞かせは、本当にすばらしいと思います。

「おはなしこりん」のみなさま方には、他の学年の読み聞かせはもちろん、お昼の放送の本の朗読でもお世話になっています。いつも子供たちのために、ありがとうございます。



## 学校からのお知らせ

高鍋東小ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1527/>



## 梅雨が明け、暑い毎日が続いています。

梅雨が早く明け、夏本番の暑さが続いています。朝から気温が高く、熱中症が心配な毎日です。毎朝元気に登校し、笑顔で授業を受けている子供たちを見るととても嬉しくなります。

学校では、水分補給や昼休みの外遊びの時間制限など、熱中症予防に努めています。ご家庭でも、登校前の朝ごはんや水筒の準備、夜はしっかりと睡眠をとることなどのご協力をお願いします。ご家庭と学校で力を合わせて、子供たちが元気に暑い夏を乗り切れるようにしていきたいと思います。



## 【7月・8月の主な行事（予定）】

### 【7月】

- 9日（水）エイサー（5年）
- 10日（木）教育相談
- 11日（金）スクールカウンセラー来校
- 12日（土）八坂神社夏祭り（18:00～発表）**
- 14日（月）河川安全教室（1年）
- 18日（金）1学期終業式
- 19日（土）～夏休み**

**21日（月）海の日**

22日（火）～25日（金）個人面談（希望者）

### 【8月】

- 10日（日）～15日（金）学校閉庁日**
- 11日（月）山の日**
- 27日（水）2学期始業式

